
小中学校適正配置説明会アンケート 
自由記入欄における質問への回答 

質問 回答 
整備中に和⼾公⺠

館を使用することは
できるのか。 

和⼾公⺠館は、須賀小学校敷地内にその機能を移転する⽅向性
で考えています。整備中は使用できます。 

町内体育祭を小学
校４校の運動会とし
てやることはできな
いか。 

町⺠体育祭は、参加地区が減少してきたことから、今年度から
その実施⽅法の大幅な見直しを進めています。 

小学校４校での実施については、アイデアの一つとして賜りま
す。 

部活動を他の中学
校と一緒にやること
はできないか。 

町内の学校でも合同で部活動を行っている実績はありますの
で、種目によっては合同で実施できる可能性はございます。 

２０年の間に中学
校の更新時期になる
が、それは別枠で実施
するのか。 

小中学校について、ICT 化やトイレの改修など必要な修繕等は
毎年度実施しています。 

また、昨年度個別施設計画を策定いたしました。施設の耐震改
修は済んでいますので安全面での問題はありませんが、日常の学
校教育を行う上で必要な改修等は、随時実施していきます。   

２０年間ずっとこ
のプロジェクトに携
わってくれる⽅はい
るのか。 

適正配置については、その⽅向性を定める小中学校適正配置計
画を策定しています。 

定年や人事異動などがあるため、２０年間ずっと同じ人物が携
わる可能性は低くなりますが、この計画に基づき、児童生徒数や
学校環境を取り巻く状況などを把握しながら、町全体で進めてい
きたいと思っています。    

再編に当たって必
要な資金、行動、街灯、
保護者、ボランティア
等は。 

資金は必要となりますので、国・検討の財源を活用しながら何
ができるかこれから検討していきます。 

また、安全面の確保についても最優先事項となりますので、今
後地域の皆さんと検討を進めていく中で、優先的に考えていきた
いと思っています。 

部活動の指導を教
員にやらせるつもり
なのか。 

外部指導員を活用している部活動もありますが、現状としては
教員が部活動を指導することになります。 
 部活動については、文部科学省が運動部活動の地域移行に関す
る検討会議を開催するなど、国において⺠間移行の議論がされて
いるところです。 

子どもが減ってい 通学区域は地域性や地理的条件、地域のつながりを考慮して編
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く地区では、学区の編
成を行うのか。 

成するということになっています。 
 人数の平準化を目的化すると、通学距離や地域性をあまり考慮
しないで設定をするということなり、また５年・１０年単位で通
学区域が変わってしまうことにもなりかねません。２つの学校に
近いエリアの⽅たちの通学する学校が不安定化してくることも
あり、平準化という点で通学区域を変更するというのは現時点で
は難しいと思っています。 

教員・教育の質の低
下を防ぐための対策・
現時点で行っている
ことは。 

現時点で単学級の中学校はありませんが、宮代町教育振興基本
計画に基づきまして、日ごろから教育の質の向上を図っていると
ころです。 

 


